



Plan Especial Año Jubilar Lebaniego

Cerca de 275 agentes de la Guardia Civil conformarán el dispositivo para la apertura de la Puerta del Perdón

- Se habilitará una pestaña exclusiva del Camino Lebaniego en la Plataforma ALERTCOPS y una furgoneta de asistencia al peregrino de la Guardia Civil recorrerá los principales tramos

Santander, 4 de abril de 2023.-

Cerca de 275 agentes de la Guardia Civil conformarán el dispositivo de seguridad para la Apertura de la Puerta del Perdón del Monasterio de Santo Toribio de Liébana, que tendrá lugar el domingo 16 de abril y que marcará el inicio del Año Jubilar Lebaniego.

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha presidido este martes la Junta de Seguridad para el operativo de la apertura de la Puerta del Perdón y de los conciertos organizados por el Gobierno regional en Potes y en Santo Toribio.

Quiñones ha destacado “el objetivo común de todas las administraciones de que el Año Jubilar sea un éxito y, para ello, es esencial la seguridad de los asistentes a todos los eventos tanto religiosos como culturales”.

Por ello, ha ensalzado el trabajo que desarrollará la Guardia Civil de cara a la apertura de la Puerta del Perdón y los grandes eventos que tendrán lugar en la comarca de Liébana a través de un Plan Especial de Seguridad preparado para este Año Jubilar Lebaniego.

Este Plan se ha presentado en la Junta de Seguridad en la que ha participado el consejero de Industria, Turismo, Innovación, Transporte y Comercio, Javier López Marcano, que ha agradecido el excepcional dispositivo que se ha diseñado para garantizar la seguridad del Año Jubilar Lebaniego.

“Todo está listo para el arranque evento declarado de excepcional interés. Solo en el primer semestre se han organizado más de 400 actividades. Llevamos meses trabajando en este dispositivo para que todo salga a la perfección”, ha



destacado López Marcano.

En la reunión también han participado el coronel de la Guardia Civil, Antonio Orantos; el jefe provincial de Tráfico, José Miguel Tolosa; el jefe de la Demarcación de Carreteras del Estado en Cantabria, Rosendo Martínez; el vicario general del Obispado de Santander, Sergio Llata; el prior del Monasterio de Santo Toribio, José María Lucas; y el presidente de la Cofradía Santísima Cruz, José Redondo, entre otros.

El Plan Especial de Seguridad para el Año Jubilar Lebaniego establece los diferentes dispositivos especiales de la Guardia Civil orientados a garantizar el normal funcionamiento de las actividades programadas y durante el peregrinaje en este periodo jubilar.

El dispositivo de mayor envergadura se corresponderá la Apertura de la Puerta del Perdón el 16 de abril, donde el mantenimiento del orden público, la protección de la seguridad ciudadana y la seguridad vial serán los ejes principales del operativo, con unos 275 efectivos.

Participarán la Agrupación de Reserva y Seguridad (ARS), la Agrupación de Tráfico, el Servicio Aéreo de la Guardia Civil, el Equipo Pegaso para controlar el uso de drones, la Intervención de Armas, las Unidades de Seguridad Ciudadana o la USECIC.

Además, una furgoneta de asistencia al peregrino de la Guardia Civil recorrerá los tramos de carretera del Camino Lebaniego, trayecto que estará asegurado igualmente con la presencia del Grupo de Caballería, el SEPRONA, Equipo ROCA y el refuerzo del GREIM en los tramos de mayor dificultad.

Se prevé también la presencia de la Guardia Civil en albergues situados en las etapas finales de cada tramo, de manera que cualquier persona que precise auxilio, asistencia o asesoramiento pueda recibirlo.

Por otro lado, desde la Secretaría de Estado de Seguridad está previsto habilitar en la Plataforma ALERTCOPS una pestaña exclusiva para el Camino Lebaniego de la misma manera que hay para el Camino de Santiago. Aquellas personas que se den de alta en la aplicación disponible en los sistemas Android e IOs podrán recibir avisos y mensajes relativos a la seguridad.



Además, desde la Zona de la Guardia Civil de Cantabria se ha habilitado el correo electrónico s-zon-cantabria-caminolebaniego@guardiacivil.org para cualquier comunicación o aportación de los ciudadanos y peregrinos con la Guardia Civil.

Nota de prensa